

Auf geht's zum Starkbierfest der Pomperlbuam

Zwei Termine am Freitag, 25. März, und am Samstag, 26. März – Karten gibt's ab Dienstag



„Die Wandervögel“ kümmern sich ums Derblecka.

– Foto: red

Bad Griesbach. Hoch her geht es heuer beim FC Bayern Fanclub „Die Pomperlbuam“. Wie auch die letzten Jahre, laden sie wieder zu zwei zünftigen Festabenden in den Karpfhamer Pfarrstadl ein: am Freitag, 25. März, und am Samstag, 26. März. Los geht's jeweils um 20 Uhr. „Die erste starke Halbe gibt es aber schon beim Einlass ab 18.30 Uhr“, erklärt Vereinspräsident Manfred Wagner. Und wenn schon die Brotzeit herzhaft schmeckt und das Bier stark ist, dann dürfen natürlich die starken Sprüche nicht fehlen. Dafür wurden „Die Wandervögel“ engagiert, die für das heimische „Dablecka“ der

Pomperlbuam und des Geschehens rund um Griesbach und Karpfham zuständig sind. Thomas (Drisi) Drießlein und Hermann (Muzi) Maier prägen schon seit Jahren den Inzinger Fasching.

„Alle, die mal einen Abend lang stark unterhalten werden wollen, und natürlich auch Nichtmitglieder, können kommen“, freut sich Pomperlbuampräsident Manfred Wagner schon auf das letzte Märzwochenende. Ab 1. März kann man Tische und Karten reservieren lassen. Der Kartenvorverkauf findet bei Silvia Wagner in Karpfham, ☎ 08532/3378, statt. – chr